
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

て 

ややっっかかんん 

2015年 12月 22日 ➤たたら純一後援会だより 

通通 信信 
純純ちちゃゃんん 

三世代が安心して暮らせる街づくり 

て 

Vol.07 

＜一年を振り返って＞ 
 

 

 

 

て 

 日頃より後援会への御支援、御協力を頂き誠に有難う御座います。今年は人生の分岐点において一歩踏み出し

た大変実りのある年となりました。前半ではたくさんの方々に支えられ、励まされ、応援して頂いた統一地方

選挙では多くの皆さんより御支援頂いたおかげで市政の場へ送り出して頂き、本当に有難う御座いました。 

後半、議員になってからは毎日がアッという間に過ぎ、曜日の間隔さえ間違うようになりましたが本会議で

はしっかり勤労者・働く者の立場で子育て支援、子ども医療、ひとりでも多くの方を宇佐に受け入れる為の方

策等 又、兼業農家として次世代に田んぼを受け継ぐ為にもしっかりとした対策が必要だと質問・意見をして

きました。民間企業・市政とさまざまな考え方、立場は有りますが 20年後の宇佐市の為に「定住満足度日本一、

交流満足度日本一のまち」を推進し、初心を忘れず、これからも議員の役割をしっかり果たせるよう頑張って

まいります。 

 

・ボランティアへ  
 

て 

て 

・各視察参加  
 

「市民相談」 
 ・2015 年 10 月(株)CKK、(株)九

州フセラシに入る市道の正面上

り坂、3年前、市役所にお願いし

て、やっとこの前補修してもらっ

たが舗装が痛んでおり、もう穴が

開いていると連絡を受けました。

市の迅速な対応を頂き、補修が完

了しました。 
▶たたらホームページこちら→ 

 

て ・犬小屋作成  
 ・2015 年 11 月自動車総連

大分地協主催の「ナイスハ

ート ふれあいのスポー

ツ広場」に競技用具係とし

てお手伝いさせて頂きま

した。今年でまだ 2回目で

すがこれから毎年参加す

る予定です。 

・空いた時間に、 

「寒くなる前に」と思い 

久しぶりに日曜大工 

をしました。 

もう 11 歳になる 

ので寒くて辛い 

だろうと畳半畳位 

の大きさで内側にも 

防寒対策を実施済です。 

滋賀県近江八幡に「産業建設常任委員会」で行政視察に行きました。 

「都市公園(ごみ処理施設周辺設備)」で市民の健康増進を推進して

います。一番の目玉は「健康づくりの支援」や「生涯スポーツの推

進」において市民の体力づくりの推進や健康保持・増進を目的とし

た交流の場の提供やスポーツレクレーション施設を計画しており今

後ごみの焼却の有効活用として余熱利用設備を利用し、温水プール

の建設予定をする等、参考になる所が 

色々あり大変、勉強になりました。 

建設途中です。  
 



 

12月 8日から 11日の 4 日間に月定例議会一般質問が開催され、3回目、4項目 8 点の質問を行いました。 

 

 

ⅠⅠ子子どどもも医医療療ににつついいてて    

①①    隣隣市市でではは子子どどもも医医療療費費無無料料化化((通通院院医医療療費費助助成成))ににつついいてて  

検検討討ししてていいくく方方針針をを示示ししたたがが宇宇佐佐市市のの見見解解はは  ??    

＜＜答答弁弁＞＞小小児児科科医医医医療療体体制制をを守守りり近近隣隣市市やや医医師師会会とと協協議議をを重重ねね    

医医療療機機関関のの負負担担をを増増ややささなないい様様なな制制度度設設計計がが重重要要でであありり  

現現時時点点ででのの対対象象、、拡拡大大はは困困難難とと考考ええてていいるる。。  

②②  安安易易なな受受診診のの対対策策はは検検討討さされれてていいるるかか??  

＜＜答答弁弁＞＞かかかかりりつつけけ医医をを持持つつ事事やや「「大大分分ここどどもも緊緊急急電電話話相相談談」」のの利利用用ににつついいててのの説説明明やや保保健健師師ののミミニニ講講和和等等  

でで啓啓発発すするる。。((子子育育てて支支援援  

ササイイトト「「ううささここここ」」にに家家庭庭  

ででのの適適切切なな受受診診にに役役立立つつ  

「「小小児児救救急急ハハンンドドブブッックク」」  

もも掲掲載載がが有有りりまますす。。))  

  ③③  小小学学生生へへののイインンフフルルエエンンザザ任任意意接接種種助助成成拡拡大大、、無無料料化化はは検検討討出出来来なないいかか??  

＜＜答答弁弁＞＞助助成成拡拡大大、、無無料料化化のの実実現現ににはは多多額額のの予予算算がが必必要要ととななるる為為国国のの予予防防接接種種制制度度のの改改定定、、県県のの助助成成事事業業のの  

取取りり組組みみががななさされれたた段段階階でで他他市市のの状状況況をを見見ななががらら考考ええててままいいりりまますす。。  

ⅡⅡ学学生生のの奨奨学学金金制制度度ににつついいてて    

①①  奨奨学学金金利利用用者者、、奨奨学学金金返返済済者者はは把把握握さされれてていいるるかか  ??   

＜＜答答弁弁＞＞市市でではは把把握握ししてていいなないいがが奨奨学学金金をを借借りりるる大大学学生生のの２２人人にに１１人人がが奨奨学学金金をを利利用用ししてていいるるとと言言わわれれてていいるる  

②②  市市独独自自のの奨奨学学金金返返還還支支援援はは出出来来なないいかか  ??    

＜＜答答弁弁＞＞九九州州市市長長会会ににおおいいてて奨奨学学生生のの負負担担ととななららなないい様様、、成成績績条条件件をを  

緩緩和和しし、、無無利利子子貸貸付付枠枠のの拡拡充充をを要要望望ししてていいるる所所ででああるる。。  

ⅢⅢ  TTPPPP 問問題題ににつついいてて      

①①  米米農農家家がが不不安安にに捉捉ええてていいるる。。打打撃撃をを受受けけるるとと思思ううがが市市のの取取りり組組みみはは??  

＜＜答答弁弁＞＞TTPPPP 環環太太平平洋洋経経済済連連携携協協定定のの大大筋筋合合意意内内容容ののううちち米米ににつついいててははここれれままででのの基基本本的的なな輸輸入入のの枠枠組組みみはは  

変変更更せせずず、、関関税税撤撤廃廃のの例例外外やや現現行行のの国国家家貿貿易易制制度度をを維維持持すするるととしし  SSBBSS 方方式式、、買買売売同同時時入入札札枠枠をを設設定定  

すするる事事ととししてておおりり国国のの施施策策がが確確実実にに実実施施さされれるるよようう、、TTPPPP 対対策策のの進進展展をを注注視視しし農農業業現現場場にに混混乱乱をを招招かか  

なないい様様にに対対応応をを図図るる。。  

②②  農農産産物物のの販販路路拡拡大大、、66 次次産産業業化化のの支支援援のの検検討討、、備備蓄蓄米米のの買買いい入入れれ拡拡大大のの要要望望ははででききなないいかか    

＜＜答答弁弁＞＞国国別別枠枠のの輸輸入入量量のの増増加加がが国国産産のの主主食食用用米米のの需需要要及及びび価価格格にに与与ええるる影影響響をを遮遮断断すするる為為毎毎年年のの政政府府備備蓄蓄米米  

        のの運運営営見見直直しし((原原則則 55 年年のの保保管管期期限限をを 33 年年程程度度にに短短縮縮))国国別別枠枠のの輸輸入入量量にに相相当当すするる国国産産米米をを政政府府がが備備蓄蓄  

米米ととししてて買買いい入入れれるる事事ととししてておおりり当当面面はは米米価価ににはは影影響響なないいとと思思わわれれまますす。。今今後後のの推推移移をを見見守守っってていいくく。。  

  ⅣⅣ「「ううささしし子子育育てて応応援援企企業業認認証証制制度度事事業業」」認認定定制制度度ににつついいてて    

①①「「ううささしし子子育育てて応応援援企企業業認認証証制制度度事事業業」」ののイイメメーージジキキャャララククタターーややロロゴゴはは    

検検討討ししててももららええなないいかか??    

＜＜答答弁弁＞＞イイメメーージジキキャャララククタターーややロロゴゴははななどどああれればばわわかかりりややすすくくよよりり効効果果的的  

にに制制度度のの周周知知がが出出来来るるとと思思わわれれるるののでで今今後後調調査査研研究究ししててままいいりりたたいい。。  

 

て ＜一般質問＞ 
 

宇佐市議会
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